

2018年8月23日

民間企業初

900超の自治体と連携し「特別区全国連携プロジェクト」を推進する 特別区長会と包括連携協定を締結

～10月18日「地域創生ビジネス交流会」に特別区長会も参画～

第一生命保険株式会社(社長:稲垣 精二、以下「当社」)は、2018年8月23日、特別区長会(会長:西川 太一郎)と、地域社会の発展を目的として包括連携協定を締結しました。

当社では、全国47都道府県に約1,300の営業拠点を有し約6万名の社員が在籍しています。このネットワークを基盤に、グループ会社である第一フロンティア生命保険株式会社(社長:武富 正夫)、ネオファースト生命保険株式会社(社長:徳岡 裕士)、株式会社第一生命経済研究所(社長:丸野 孝一)等と協力しながら、全国47都道府県と結ぶ連携協定を通じて地域の課題解決に取り組んでいます。

昨今、地域の持続的な成長を目指す「地方創生」が日本全体の重要な取り組みとなる中、当社は特別区長会が全国900以上の自治体と連携して取り組む「特別区全国連携プロジェクト(※)」の趣意に賛同し、全国各地域の活性化に資する活動を特別区長会とともに推進していきます。

今般、6項目にわたる包括連携協定を締結し、地域の諸課題に対応しながら、活力ある個性豊かな地域社会の形成と発展に寄与していきます。

特別区長会との包括連携協定項目

- (1) 産業振興に関すること
- (2) 観光振興に関すること
- (3) 文化芸術振興に関すること
- (4) 健康増進に関すること
- (5) 特別区全国連携プロジェクトの情報発信に関すること
- (6) その他地域社会の活性化及び発展に関すること

(※)特別区全国連携プロジェクト

全国各地域と産業、観光、文化、スポーツなど様々な分野での新たな連携を模索し、経済の活性化、まちの元気につながる取組み。東京を含む全国各地域がともに発展・成長し、共存共栄を図ることを目的に、2014年9月に特別区長会が立ち上げたプロジェクト。現在、特別区長会は全国8地域11団体と連携協定を締結している他、東京23区が交流している自治体は全国900を超える。

特別区長会との包括連携協定に基づく主な取組事項

※協議・検討中の事項を含みます。

| 連携事項 | 主な取組事項 |
|--------------------------|--|
| 産業振興に関すること | <ul style="list-style-type: none"> ◆ 東京特別区をはじめ、同特別区が連携する全国各地域の中小企業に対するビジネスの紹介・橋渡し(第一生命主催のビジネス交流会における企業同士のマッチング等)。第1弾として、特別区長会が2018年10月18日の「地域創生ビジネス交流会」に参画。 ◆ 第一生命による物産の販路拡大支援・物産展運営会社の紹介 ◆ 第一生命事業所における地域産業振興ポスターの掲示・第一生命社員ネットワークを活用した地域の方々へのお知らせ <div style="display: flex; justify-content: space-around; align-items: center;">   </div> <p style="text-align: center;">【第一生命主催】東京ビジネス交流</p> <p style="text-align: right;">地域産業振興ポスター</p> |
| 観光振興に関すること | <ul style="list-style-type: none"> ◆ 東京特別区をはじめ、同特別区が連携する全国各地域の観光振興支援として、第一生命事業所における観光振興ポスターの掲示・第一生命社員ネットワークを活用した地域の方々へのお知らせ |
| 文化芸術振興に関すること | <ul style="list-style-type: none"> ◆ 東京特別区をはじめ、同特別区が連携する全国各地域の文化芸術振興の支援として、第一生命事業所における文化芸術振興ポスターの掲示・第一生命社員ネットワークを活用した地域の方々へのお知らせ ◆ 第一生命による東京特別区への第一生命ホールの貸し出し(有料) <div style="display: flex; justify-content: space-around; align-items: center;">    </div> <p style="text-align: center;">第一生命ホール</p> <p style="text-align: right;">文化芸術振興ポスター</p> |
| 健康増進に関すること | <ul style="list-style-type: none"> ◆ 東京特別区をはじめ、同特別区が連携する全国各地域において、第一生命社員ネットワークを活用し、定期的な健康診断受診の必要性和病気になった場合の保障の必要性を伝える「けんしん活動」を実施 |
| 特別区全国連携プロジェクトの情報発信に関すること | <ul style="list-style-type: none"> ◆ 情報発信の支援として、第一生命事業所における特別区全国連携プロジェクトのポスターの掲示・第一生命社員ネットワークを活用した地域の方々へのお知らせ |